

DENUNCIA Y AYUDA**CAMPAÑA SOBRE PILAS EN DESUSO EN QUELLÓN.-**

La concesionaria eléctrica lanzó la campaña "No+pilas" en la Municipalidad de Quellón, en conjunto con el Centro Educativo San Agustín y el Colegio Alla-Kintuy. Esto se suma al apoyo de los municipios de Castro y Dalcahue, quienes previamente se adhirieron a esta cruzada anual que ya es una tradición en la zona, en conjunto a diversos establecimientos educacionales. La Sociedad Austral de Electricidad (Saesa) S. A. insta a juntar estos dispositivos en desuso, para después ella trasladarlos a una planta de tratamiento especializada en la Región del Biobío para su disposición.